

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, den 08.01.2018

Themenabend am 31.01.2018 - Ein Projekt gegen das Vergessen

„Wir waren in Auschwitz. Ein Projekt gegen das Vergessen“, so nennen die Schüler des Stadtfeldgymnasiums ihre Veranstaltung am 31.01.2018. Aus Anlass des Holocaust-Gedenktages, der am 27. Januar als Jahrestag der Befreiung des Vernichtungslagers Auschwitz als Gedenktag für die Opfer des NS-Regimes ins Leben gerufen wurde, stellen die Schüler um 18 Uhr im Rathaussaal ihr selbsterarbeitetes Projekt vor.

Die 12. Klasse hat im September 2017 nach knapp zwei Jahren Vorbereitung im Rahmen einer mehrtägigen Exkursion das einstige Vernichtungslager und seine nähere Umgebung erkundet. Die unterschiedlichen Eindrücke, die sie beim Besuch der Gedenkstätten, der polnischen Kleinstadt Oświęcim und während eines Arbeitseinsatzes gewonnen haben, werden sie auf ganz unterschiedliche Weise vorstellen.

Dazu sind Sie natürlich herzlich eingeladen.

BU: ©